

Jean Rottner, vice-président du conseil régional Grand Est et maire de Mulhouse revient du Québec où il a conduit une mission économique avec le représentant de la communauté d'agglomération m2A, Laurent Riche, en charge des questions économiques des entreprises qui souhaitent s'implanter sur le marché nord-américain comme [SYSTANCIA](#) / T : 03.89.33.58.20 (siège à Sausheim/68) et la CCI Grand Est présidée par Gilbert Stimpflin. La délégation a ainsi fait plusieurs étapes à Québec, dans le cadre de la semaine du Web numérique, puis à la CCI du Québec présidée par Alain Aubut. Québec se dit intéressé par tous les aspects de l'industrie textile et ses atouts dans la fabrication innovante. Alain Aubut imagine, par exemple, un lien qui pourrait se nouer entre cette industrie textile et l'entreprise québécoise « Surmesur » qui veut devenir la référence des vêtements sur mesure et personnalisés pour homme. L'agroalimentaire est un autre pilier d'un futur partenariat, même si la Chambre de commerce de Québec avoue des liens privilégiés et anciens avec Bordeaux. Engagement est pris par Alain Aubut de venir au contact de la filière textile en Alsace. www.systancia.com/fr